



RI 第 2 6 1 0 地区

東となみロータリークラブ会報

2016-2017 年度 No.31

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56

TEL 0763-55-6125 FAX 0763-55-6147

h.tonamirc@gmail.com

2016—2017 年度 会長 山本武夫、幹事 得永忠雄

2016-2017 年度 RI テーマ



(ジョン F. ジャーム会長)

例会記録

第 1849 回例会

平成 29 年 2 月 15 日(水) よいとこ井波

1. 開会点鐘：会長
2. ソング：四つのテスト



3. 会長の時間：まだまだ寒い日も続きそうです。2 月にも半分、私の肩の荷も段々と降りてきています。来週は 3RC があり、IM も続けてありますのでよろしくお祈りします。幹事が東京に出かけていますので、幹事報告も合わせて行いますが、中学校と木彫訓練校の卒業式のシーズンとなりますので精勤賞の授与式も迫ってきています。庄川の方は坂井さんをお願いしております。6 年前に井波中学校の授与式に行ったときに丁度東日本大震災の次の日でしたので、災害の中から命の大切さを絡めて話をしたことを思い出しています。今年も中学生を前にしてそのようなことを話したいと思っています。得永幹事が前から話していましたが、富山西 RC の創立 45 周年記念講演会の案内が来ています。青山学院大学陸上競技部監督の原晋(はら すすむ)さんが講師で、3 月 25 日(土)に富山国際会議場のメインホール

で午後 2 時から 4 時まで講演されます。定員は 600 名で参加無料ですが、事前申し込みが必要となり是非行ってみたいという方がおられましたら連絡いただけたらと思います。今日は高瀬先生の卓話ですので楽しみにしています。

4. 幹事報告：①2 月 26 日(日)2016-17 年度富山第三分区 IM バス時間、福野 15:20、井波 15:30、庄川 15:35。②ベルギー短期交換派遣学生募集について、定員：28 名、派遣期間：8 月 5 日～29 日、申込期限：2 月 28 日。③2017-18 年度ロータリー手帳予約案内④世界社会奉仕事業並びに海外クラブとの交流についてのアンケート結果(回覧する。)⑤近隣クラブの例会変更は事務局に確認を。



5. 委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：21 名中 15 名出席(71.43%)。②職業奉仕委員会(三角委員長)：3 月 1 日は職場例会です。皆さんのところに会場への地図が配られていますので、黒田化学小矢部工場にお集まり願います。現在のところ 13 名の出席となっています。

6. ニコニコBOX(桧原SAA ; 4名)

山本武夫会長：昨日はバレンタインデー、旅行から帰った末娘のお土産が届きました。もちろんチョコでした。昨日がお誕生日の高瀬先生、本日は卓話宜しく願いいたします。来週3RC合同懇親会です。よろしく。

河合会員：上野の美術館で開かれた盆栽展を見に行ってきました。新幹線日帰りです。東京日帰りは初めてでした。

坂井会員：今日の午前中二人目の孫娘が生まれました。もう2日前なら私の誕生日と同じだったのですが、でも元気に生まれてきてくれて感謝です。

中島会員：所用により早退失礼します。



会員卓話「中国浄土教の聖地を訪ねて」

高瀬顕正会員

高瀬会員：(スライドにて説明あり) 昨年、4月17日こちらでは暴風の日に、小松からタイトルの様な目的で、中国山西省に行ってきた。3時間出発が遅れ、上海から、乗り継いで省都太原に深夜到着。翌日から、中国に2000年以上前に仏教を盛んにした聖地を訪れました。90km離れた晋祠に続き、太原から70kmの所にある、玄中寺に参詣しました。大雄宝殿に参り、一緒に旅行した人と一斉に「正信偈」を唱え、1000体の仏像がある千仏閣にお参りしたあと、今回の旅行の一番の祖師殿にお参りました。ここには浄土教7高僧の内の、曇鸞、道綽、善導の3高僧が祀られています。その後、平遥古城壁という街中が世界遺産というところを見学、双林寺を訪問しました。こちらには、2000体を数える仏像があり、美術学校の学生の実習先になっていました。塑像で上手に模倣していました。続いて、五台山という山岳寺院という仏教聖地を訪問、

ここは山じゅうが寺院というもので、漢伝仏教とチベット仏教の共通の寺院がありました。菩提頂の境内には、鳥かごに沢山の鳥を飼っていて、お金を出して鳥を放してやると「放生」という御利益があるという謂れも書いてありました。その後、顕通寺という中国でも最も古いお寺に参り「嘆仏偈」を唱え、大文殊院、大宝雄院、無量院、千鉢文殊殿、顕通銅殿などを参拝しました。麓の塔院寺では、シンボルの大白塔を眺めてきました。続いては、断崖絶壁につくられたという懸空寺を見学しましたが、修復工事中でした。さらに、中国三大石窟(莫高窟・雲崗石窟・龍門石窟)の内、雲崗石窟を見物、中でも北魏の「道武帝」の石仏は表に露出して、見物出来る唯一のもので撮影可能でした。御静聴ありがとうございました。



(会報担当) 中島・長田(写真)・山本